



常陸太田ロータリークラブ

R I 第2820地区

No.13834



HITACHI-OOTA ROTARY CLUB

(1960年1月13日設立)

R I 会長方針



会長 黒沢 文博
 例会場 常陽銀行太田支店3F
 例会日 毎週水曜日／12:10～13:10
 最終例会18:30 レストランばんび
 会報委員 鹿志村 勇夫・平根 孝文

(先週例会) 2015年12月9日 NO. 23 (本日例会) 2015年12月16日例会(通算NO. 2734)

本日のプログラム(12月16日)

- ☆ 倉沢ガバナー公式訪問 ◎ 会長タイム
- ◎ 幹事・副幹事報告 ◎ 委員会報告
- ◎ 卓話 (第2820地区ガバナー倉沢修市様)

◎ ゲスト紹介

道の駅ひたちおおた駅長 植田 笑子 様
 常陸太田市農政部販売流通対策課長 武藤 様

◎ 会長タイム (黒沢会長)

こんにちは。植田様、武藤様、ようこそお出でくださいました。卓話を楽しみしております。

明後日新しくなった金砂郷中学校へ「温・湿度計付時計」を寄贈します。成井社会奉仕委員長と根本義勝会員、篠原会員、会長、幹事で行ってまいります。

◎ 幹事報告 (塩原吉博幹事)

植田様、武藤様、本日はありがとうございます。地域にとって道の駅は本当に楽しみでありますし、大事な事業だと思いますので、今日は勉強させていただきたいと思います。

① 12/16(水)ガバナー公式訪問 ホテル釜萬

11:00～ 役員との協議会

12:10～ 例会 終了後記念撮影

14:00～16:00 クラブ協議会

16:30～17:30 懇親会

クラブ協議会に出られない委員長さんは代理

の方をお願いする都合上本日中にお申し出ください。

② 本日例会終了後年次総会、理事会開催

◎ 副幹事報告 (篠原副幹事)

回観…石岡87会報、茨城県防犯協会月刊誌、バギオ基金年次報告書、本日付茨城新聞記事「茨城道の駅シンポジウム」

◎ 卓話 (植田笑子様)

こんにちは。来年の7月にオープンいたします「道の駅ひたちおおた」の駅長になる予定の植田笑子でございます。本日はロータリークラブの皆様の前でこうしてお話をさせていただける機会をいただきまして大変ありがとうございます。また、道の駅の施設内に時計をご寄付いただけるとのこと、重ねて感謝申し上げます。皆様も前を通ってご存知かと思うのですが、道の駅の建物の方も鉄骨が組み終わりまして、来年初めには屋根があがります。敷地面積が2.2ha、建物面積1,555m²、駐車場は普通車208台、大型車14台、身障者用として3台用意しております。来年3月末には建物が完成する予定になっております。先日道の駅の登録証を国交省からいただきました。これまで以上に気を引き締めて準備に取り掛かりたいと思っております。

自己紹介をさせていただきます。私は常陸太田市岡田町で生まれ、現在も住んでおります。道の駅までは自転車で30分ほどです。家族は、主人と

息子と私の母の4人です。学校を卒業した後株式会社山新に16年間お世話になりました。山新では主にシステムキッチンのプランニング、キッチン家具のプランニング、家具のコーディネイトと販売、カーテンやクロスなどの内装の仕事をさせていただきました。5年間ほど店舗のマネージャーもやらせていただきました。2000年に独立をして、同じような仕事をさせていただくとともに、ひたちなか市でスタッフを雇って雑貨・インテリアのお店を今年の6月までやっておりました。趣味は旅行です。全国県庁所在地や有名な観光名所も全部行っていると思います。当然道の駅も結構な数行っています。美味しいものを食べるのもお酒も好きです。嫌いなことは、こういうふうに人前で話すことです。

市外で仕事をしておりましたので常陸太田市のことは何も知りません。買い物も市内ですることはほとんどありませんでした。ただ、常陸太田倫理法人会に入らせていただきましたので、ここにもいらっしゃる何人かの社長さん方とは親しくさせていただいております。その私がどうして駅長に応募したのかをお話させていただきます。市報で道の駅駅長募集の記事を見た時に私は、「こんな給料で、こんな大変な仕事をする人は絶対にいない」と友達に話しました。当然自分が応募しようとは夢にも思っておりませんでした。ただ、この時私はひたちなかでやっていたお店をやめる理由を探していたことも事実です。2011年の東日本大震災後、物に対する消費者の価値観が変わって、物を持たないことが重要なんじゃないかと主婦の方たちが考え始めました。雑貨という生活にはあっても無くてもいいようなもの、こういうカテゴリーのものを売っていることに疑問を持ち始めました。このまま続けていいのかを悩んでいたところです。個人経営のお店は「思い」を持って始めるのは簡単なのですが、辞めるのはなかなか大変です。小さなお店でしたが多くの顧客の方がいらして、この方たちに納得していただける辞める理由を探っていたのは事実です。それと、ある方が「植田さんが道の駅の駅長にいいと思うんだよね。」といったのを聞いて、真に受けたんです。そういう「思い」に応えるのも大事なので

はないかと思い、仕事を休んで応募書類を整え投函しました。その時ノルマを果たしたようなスッキリした気持ちになりました。私が駅長に選ばれた理由は、私の理由のない自信と応募者の中で唯一の女性だったことだと思っています。今、国も県も女性を登用しようという流れです。女性駅長というだけで話題性があります。余談ですが、道の駅太田(群馬県)の駅長も公募で選ばれた女性です。20代と若いですが…。そういう流れに乗ってもいいのではないかと思っています。

物が売れない時代、消費を左右するのは女性です。女性と同じ目線で、女性の心を掴むのが大切なではないかと思っています。いつも清潔なトイレ、女性を意識した駐車場、広い通路、そういう売り場作りが重要になってくるのかと思います。

……パンフレットでの施設概要説明……

新鮮で、味が良くて、接客が良くて、空間が素敵で、納得価格の、総合的なバランス感覚を大切にした道の駅にしたいと思っています。今朝ドラマでも大河ドラマでも女性の活躍を放映しています。女性が元気に活躍している地域は地域全体に活気があると言われます。道の駅からその元気を発信したいと思います。女性のしなやかな感性を生かして、諦めず、折れない強さを持って経営をしていきたいと思っています。皆様のご協力をお願いいたします。

◎ ニコニコボックス（小祝委員長）

共通テーマ

「植田駅長様、武藤課長様、

ようこそいらっしゃいました。」 18名

自由テーマ

「しばらくです。」 鹿志村君

「三代続けての職業奉仕は時空を超えた芸術。」

高和君

今週計 20,000円

累計 627,000円

◎ 出席委員会報告（石川副委員長）

全会員数	出席者数	免除者欠席数	出席率
32名	22名(mu-)	0名	68.75%

前週訂正出席率 100.0% (マイクアップ-名)